

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE FERBRUARI 2022 TA 2021/2022**

17711087 - RELI ALBARO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
ENDOKRIN	Anamnesis kurang lengkap, lainnya juga
GASTRO	tatalaksana non farmako tidak sesuai dgn kasus dehidrasi berat (pemberian oralit), hitungan kebutuhan cairan tidak dilakukan
HEMATO	Perlu merumuskan diagnosis dengan memperhatikan keluhan utama
INTEGUMENTUM	Anamnesis baik; Gunakan senter dan lup untuk membantu inspeksi UKK; Deskripsi UKK tepat; Prosedur pemeriksaan penunjang kurang tepat dan tidak lengkap, namun dapat menginterpretasikan hasil pemeriksaan dg tepat; Diagnosis tepat; Pemilihan obat tepat, namun dosis, frekuensi dan lama pemberian tidak tepat; Pasien anak sebaiknya diberikan obat dalam bentuk sediaan sirup atau puyer.
KARDIO	Anamnesis sudah cukup baik, pada bagian Anamnesis sistem yang ditanyakan masih belum related dengan keluhan utama pasien. Diagnosa kerja yang diberikan coba di crosscheck kembali dengan data anamnesis dan pemeriksaan fisik. Penatalaksanaan farmakologi sudah cukup baik hanya dosis dan waktu pemberian dicermati lebih teliti kembali. Lebih teliti kembali membaca/mencatat instruksi kandidat dan percaya diri ya.
MUSKULO	sdh ckp baik
PSIKIATRI	Ax: secara umum blm detail/runtut (kecampur Px psikiatri). tetapi kurang pd RPD dan RPK blm diungkap dgn baik, Riwayat perkembangan awal lahir hingga skrg? riwayat Kepribadian/lingkungan /kebiasaan dst blm diungkap. Px Psikiatri: Px psikiatri: penampilan? psikomotor diungkap sedikit, pembicaraan? mood? afek sedih sdh diungkap, proses pikir? isi pikir? penilaian realitas, sudah diungkap. Perlu belajar detail lagi pengertian dan cara yg mendalam poin poin dari pemeriksaan psikiatri, ada 10 poin. Edukasi: PTSD itu apa, ok....bgmn dukungan keluarga? menghadapi stres bgmn? penjelasan mengatur gaya
REPRODUKSI	anamnesis cukup tetapi tidak lengkap, px fisik tidak lengkap tambahkan tanda vital dan antropometri, px obstetri lengkap, px penunjang lengkap, dx kurang menyebutkan G3P2A0, terapi bisa ditambahkan asam folat
RESPIRASI	rr koq normal interpretasinya?, suhu koq sedikit naik? px fisik itu jangan cuma bilang inpeksi palapasi perkusi auskultasi, tapi mau cari apa, interpretasi rontgen yg penting tdk disebutkan kelainannya, px penunjang yg tepat hanya 1, dx kurang lengkap dan causa nya juga tdk ada, terapi belum sempat kehabisan waktu
SARAF	ax kurang lengkap, px generalis yang diusulkan sebagian kurang relevan. px neurologis yang diusulkan tidak lengkap dan tidak menjelaskan prosedur pemeriksaan yg diminta dalam soal/instruksi kandidat. penulisan resep obat yang usulkan tidak lengkap, dosis harian cukup sesuai hanya frekuensi pemberian, jumlah obat tidak tepat. belum sempat edukasi waktu habis (baru menyebutkan dx ke pasien)
SISTEM INDERA	anamnesis masih sangat kurang penggalan keluhan utama, dan faktor resiko, pemeriksaan fisik untuk telinga dan hidung kurang lengkap ya, dx kerja kurang lengkap (menyebutkan tonsilitis) dx banding kurang lengkap (menyebutkan faringitis), resep sudah tepat jenis obat dan dosisnya hanya penulisaanya perhatikan kaidahnya lagi ya)

UROGENITAL	ada Px fisik yang belum ditanyakan. diagnosis kurang lengkap. edukasi masih kurang.
------------	---